



## Impuls zum Sonntagsevangelium 14. Juli 2024 Mk 6, 7-13

Urlaub und Ferien stehen vor der Tür. Manche von uns sitzen sozusagen auf gepackten Koffern.

Im Sonntagsevangelium braucht es nur einen Wanderstab und die Reise beginnt. Klimabewusst geht es wohl zu Fuß daheim los. Gebucht wurde die Tour direkt bei Jesus. Zur Gepäckaufgabe kommt es erst gar nicht, da Vorratstasche, Brot, Geld und ein zweites Hemd laut Reiseveranstalter zu Hause bleiben müssen.

Klingt nach Survival pur und Abenteuer mit ungewissem Ausgang, anstatt Strandurlaub und in der Sonne liegen. Richtig, Jesus schickt seine 12 Vertrauten jeweils zu zweit als Abenteurer Gottes los.

Anstatt Urlaub, ist Klinkenputzen angesagt. Es werden keine Flyer in die Briefkästen gesteckt, sondern das volle Programm dieses Jesus ist gefordert: Anklopfen, ins Gespräch kommen, hören wo der Schuh drückt, frohe Botschaft auspacken, Kranken Heil zusprechen und Gott neu kennenlernen.

Ein Abenteurer Gottes passt heute nicht so ganz in unseren gewohnten Lebensstil. Aber immer, wenn ein Mensch auf zwei Beinen mit der Botschaft Jesu um die Ecke kommt, sollten wir unseren Alltag unterbrechen. Laden wir ihn zu Tisch, teilen wir mit ihm unser Brot und unser Glauben.

*Friedhelm Wessling, Gemeindeferent*